



SI EL GOBIERNO DEL CAMBIO, REALMENTE QUIERE “AYUDAR A LA GUAJIRA” DEBERÍA DEVOLVER LAS REGALIAS QUE JUAN MANUEL SANTOS SE LLEVÓ, LA GUAJIRA NO TIENE PORQUE MENDIGAR

En esta ocasión la pluma dorada, plasma las líneas de la página en blanco, con las lagrimas de su alma triste y frustrada, al ver como su flor de cactus, su Guajira, su tierra natal, sigue marchita, sigue siendo utilizada para la conveniencia de propios y ajenos, aunque siendo hijos de la Guajira, no sería tan malo que sus hijos usen sus riquezas a su favor, aquí lo malo es que, vengan los ajenos y le quiten su riqueza para invertirla en ellos.

Desde el gobierno de Juan Manuel Santos, la ruptura de la relación de Colombia con Venezuela, la Guajira ha sido la más golpeada, la más

devastada, ya que su riqueza, el carbón, el gas, petróleo, sal y ahora energía la eólica, está siendo aprovechada por otros, pensé que con este nuevo gobierno, por el que casi toda la Guajira corrió a votar, porque venían cambios significativos para el pueblo, se convirtió en un problema más, porque, ya no solo se llevan la riqueza, sino que los Guajiros entraron a pagar todo más caro, luz, agua, gasolina, alimentos, es decir, se multiplican los niños muertos, el hambre y la miseria, pero como hay muchos líderes que dan la vida por los gobierno de turno, este, no es la excepción, es igual o peor que el resto, defienden y que las políticas del gobierno de cambio, pero,

el cambio de administradores de la chequera, es cuando se comprende que el líder mayor, solo quería probar manejar la riqueza Colombiana, de manera directa, el y quienes ahora son los dueños de empresas, de los negocios, de la gasolina, de todo, las maletas de dinero van y vienen, mientras que la Guajira, la quieren seguir engañando, diciéndole que todo lo que sapa es culpa de la vaca, siguen enredando la situación y mintiendo, ahora isque pidiendo ayuda para los Guajiros, pidiendo limosna, y todos, perdón, los mismos que están beneficiándose de las riquezas de la Guajira, aplaude y salen a correr apoyando para que den limosnas a la Guajira, porque de ahí también les queda mas tajada, por Dios, ya basta pueblo, si alguien debería estar dando limosna, son los Guajiros con su plata.

Es donde se invita a todos los Guajiros, pero a los Guajiros del común, no a los que, se están dando la gran vida a costilla de la muerte e indiferencia, a se empieza a exigir al gobierno central, al gobierno del cambio, que devuelva a los Guajiros los frutos económicos de su riqueza natural, ya que Santos se la llevó, que vuelva ese dinero, que se invierta aquí en los Guajiros,

en agua, educación, alimentación, cultura, vías, energía entre otros, que, les los motive a decirles gracias, estas inversiones lo supervise el gobierno, como los Guajiros han demostrado que no todos los que llegan saben administrar, que lo administre Cerrejon, sabemos que harian un gran papel, claro que con veeduria nacional y local, solo así, evitaríamos tanta robadera de plata que le cae, al que no tiene y cuando llega al poder, al ver tanta plata se la quiere embolsillar toda, que descaro, pero así andan los Guajiros; y aquellos, que llegan a querer hacer algo, los tumban, los sacan del camino, entonces, es hora de cambiar nuestra historia, es hora de fijar nuevas unificación de criterio a favor de todos, de nuestra tierra, como pluma dorada, puedo transmitir el sentir de una Guajira, que aporta su granito de arena, sembrando conciencia en mis lectores y estudiantes, ojalá, que muchos lo hagan.

Por que el cielo Guajiro merece brillar, desde Uribía hasta el sur con progreso, todos tenemos la palabra y el poder al elegir.



**DELIA
BOLAÑO**

 **deliabolano**